

Vorwort.

Das Bedürfnis nach einem Adressbuch ist in unserer Zeit nahezu überall vorhanden und können auch kleinere und mittlere Städte ein solches kaum entbehren, um so weniger, wenn sie zu den industriereichen zählen, wie dies bei Biebrich a. Rh. der Fall ist. Ueberdies ist Biebrich auch Fremdenverkehrsstadt von grösserer Bedeutung und wurde daher der Wunsch nach einem eigenen, vollständigen Adressbuch ein so allgemeiner, dass wir uns auf Anregung des Magistrats und sonstiger einflussreicher Kreise entschlossen, ein **Adressbuch der Stadt Biebrich** herauszugeben, welches wir hiermit dem verehrl. Publikum bestens empfehlen. Die Bearbeitung geschah nach gütigst zur Verfügung gestellten amtlichen Quellen und wurde allen von Seiten der Einwohner uns bekannt geggebene Wünschen gerne Rechnung getragen. Da jedes derartige Werk nur dann gedeihen kann, wenn ihm das allgemeine Interesse entgegengebracht wird, so ersuchen wir höflichst, uns auch ferner die vorkommenden Veränderungen mitzuteilen und sich zu diesem Zweck der beigegebenen Karte zu bedienen. Für die uns bei der Bearbeitung des Buches von Behörden und Vereinen, aus Beamten- und Geschäftskreisen gewordene freundliche Unterstützung sprechen wir an dieser Stelle unseren verbindlichsten Dank aus und werden bestrebt sein, denselben auch dadurch zu bethätigen, dass wir an der Ausgestaltung des Werkes unermüdlich weiterarbeiten.

Carl Schnegelberger & Cie.,
Verlagshandlung, Wiesbaden.

N.B. Veränderungen, Correcturen oder Wünsche für die **nächste Ausgabe** unseres Adressbuches der Stadt Biebrich werden gerne von uns entgegengenommen und bitten wir, dieselben stets schriftlich anmelden zu wollen.